

La République Démocratique d'Iran en 2030



Territoire

Superficie : Le pays garde la même superficie, qui est de 1 648 195 km².

Capitale : Téhéran reste la capitale de l'Iran.

Démographie et développement

Population totale : Une population totale d'environ 95 millions d'habitants en 2030, dont la croissance s'est arrêtée à cause d'un taux de fécondité en baisse constante (de 1,5 enfants par femme en 2024 à 1,2 enfants par femme en 2030).

Viellissement de la population : Iran fait preuve d'un vieillissement inquiétant de sa population avec environ 25 millions de personnes du pays ayant plus de 60 ans en 2030.

Taux de chômage : Le taux de chômage est de 11,2%.

Conflits

Iran ne soutient plus le régime de Bachar al Assad (Syrie)

Le pays est actuellement en paix, et vise à entretenir des relations diplomatiques avec les pays de l'occident.

Régime politique et relations internationales

Type de gouvernement : Une démocratie représentative remplace le régime théocrate en Iran à la suite d'un référendum en 2026. Celui-ci est provoqué par une multiplication des manifestations et par la tenue d'un second Sommet mondial de l'Iran libre en 2025, après celui de 2024. Ces sommets et ses manifestations, en faveur de la démocratie, ont soutenu le Conseil national de la résistance iranienne (CNRI).

Alliances et pays proches : L'Iran et l'Arabie Saoudite entretiennent des relations diplomatiques, de même que commerciales depuis sa démocratisation, ne provoquant plus de tensions entre les branches du sunnisme et du chiisme dans le monde musulman.

Avancées

La place des femmes dans la politique iranienne : Pour la première fois dans l'histoire du pays, une loi indiquant que 25% des députés doivent être des femmes, est votée en 2028. La ministre de la culture et celle de l'écologie sont des femmes.